

Antes de comenzar la prueba de MTB se rindió homenaje a Mario Colmenar Fernández.

CERCA DE DOSCIENTAS PERSONAS SE DAN CINTA EN LA I BIKE FESTON

Vva. de la Cañada, 6 de jul.2015.- Villanueva de la Cañada ha acogido la celebración de la I Bike Feston, un evento lúdico y deportivo destinado al público familiar, organizado por Fussion Bike y Du Cross Event con el apoyo del [Ayuntamiento](#) y del Club de Triatlón del municipio. A la cita, este pasado sábado, asistieron cerca de doscientas personas. Se organizaron dos pruebas de MTB: una corta, con un recorrido de 25 kilómetros, y otra larga, de 45 kilómetros, con zonas técnicas, pistas rápidas y repechos cortos por el Parque Regional de la Cuenca Media del Río Guadarrama. Para el público infantil, se organizó una marcha familiar por El Pinar. Tras las distintas pruebas, los corredores fueron recibidos con música en directo del grupo El beso de Judas y una barbacoa para reponer fuerzas.

El vencedor masculino de la prueba corta fue Juan Manuel Ollero y la vencedora femenina Sara Arias. En la prueba larga, el primero en conquistar la meta fue Andrés Gil, seguido de David Atienza y Héctor Guerra. Las concejalas de Deportes y Desarrollo Local, Rosa García y Patricia Fernández, estuvieron presentes en la entrega de trofeos así como el director técnico de Du Cross Events, Alfonso Gallego.

Homenaje

Antes de que diera inicio la I Bike Feston se rindió homenaje a Mario Colmenar Fernández, el niño de 11 años y vecino del municipio que falleció en 2013 tras ser atropellado cuando acudía en bicicleta a clase de Tenis. Precisamente este próximo sábado, 11 de julio, por la mañana está previsto se disputen también las finales del IX Torneo de Tenis Infantil y Juvenil "III Memorial Mario Colmenar Fernández" en el Complejo Deportivo S. Apóstol.